

Deutschfuchs-Sprachförderung jetzt auch für die Pflege

Köln, 21.02. – Deutschfuchs, einer der führenden Anbieter im Bereich Deutsch als Zweitsprache (DaZ), bietet jetzt auch einzigartige Unterrichtsmaterialien für den Fachbereich Pflege an. Mit der Einführung von innovativem DaZ-Material für den Pflegewortschatz reagiert das Unternehmen auf die wachsende Herausforderung, ausländische Fachkräfte in der Pflege effektiv zu integrieren und die Pflegequalität durch die Überwindung von Sprachbarrieren zu sichern. Diese richtet sich an Pflegeschulen, Ausbildungsbetriebe und andere Einrichtungen in Medizin und Pflege.

Das zentrale Ziel lautet: Sprachbarrieren dürfen nicht zu einer Absenkung des Pflegestandards führen. Deutschfuchs bietet daher gezielte Fördermöglichkeiten, um die Integration ausländischer Fachkräfte in der Pflege zu erleichtern.

Die Unterrichtsmaterialien kommen direkt aus der Praxis und decken alle Situationen ab, die im Alltag auftreten können. Es wird nicht nur das Fachvokabular vermittelt, sondern auch die Kommunikation mit Patient:innen, pflegebedürftigen Menschen sowie deren Angehörigen und Kolleg:innen trainiert. Die Simulation von Gesprächssituationen mit diesen Personengruppen wird durch die Verwendung von Redewendungen, Sprichwörtern und Umgangssprache erleichtert. Alle Lektionen sind in der Datenbank nach Handlungs- und Grammatikkompetenz sortiert und filterbar. Dadurch haben die Schüler:innen die Möglichkeit, exakt das zu erlernen, was sie benötigen.

Die Themenreihe fügt sich nahtlos in das Deutschfuchs-System ein und wird am besten zusammen mit dem Grundkurs (bis Niveau B2) eingesetzt. Wie bereits aus den anderen Reihen bekannt, sind in den Lektionen sowohl fachsprachliche Aufgaben als auch integrierte Übungen und Erklärungen zur Grammatik enthalten. Auch die medizinischen Fachbegriffe sind aus 27 Ausgangssprachen vollständig übersetzt.

„Der eklatante Fachkräftemangel im Gesundheitsbereich ist eine der großen gesellschaftlichen Herausforderungen der nächsten Jahre. Ausländische Fachkräfte

spielen dabei eine entscheidende Rolle. Ich sehe es dabei auch als unsere Verantwortung an, diesen Menschen das Ankommen in Deutschland so einfach wie möglich zu gestalten. Die Sprache ist dabei beruflich wie privat der Schlüssel für eine erfolgreiche Integration“, erklärt Caro Aschemeier, Geschäftsführerin von Deutschfuchs.

Die Deutschfuchs-Website bietet detaillierte Informationen zu den Vorteilen sowie zum genauen Ablauf der Fördermaßnahmen in Unternehmen. Sie sind herzlich eingeladen, sich über die wegweisenden Ansätze von Deutschfuchs zu informieren und das Angebot in einem kostenlosen Testmonat auszuprobieren.

Über Deutschfuchs: Deutschfuchs ist ein führender Anbieter von digitalen Lernmaterialien für Deutsch als Zweitsprache. Das Unternehmen hat sich der Förderung des effektiven Spracherwerbs verschrieben und bietet innovative Lernmaterialien für Lernende aller Altersgruppen an. Weitere Informationen finden Sie auf der Website von Deutschfuchs: <https://deutschfuchs.de>.

Pressekontakt: Caro Aschemeier, Gründerin Deutschfuchs, caro@deutschfuchs.de